Lehrerband und Schülerchor auf der Konzertbühne

Rund 250 Zuhörer im Forum der Sekundarschule begeistert vom adventlichen Konzert / Erlös für den Förderverein

WICKEDE • Die Klassen fünf und sechs der Sekundarschule hatten gemeinsam mit ihren Lehrern jetzt in die Aula eingeladen und präsentierten den zahlreich erschienenen Eltern, Großeltern und Geschwistern ein abwechslungsreiches und vor allem mit internationaler Musikliteratur bestücktes Adventskonzert.

Dazu hatten die Klassenlehrer und Musiklehrer Ines Kister (Organisatorin, Keyboard und Gesang), Christian Bröer (Drums), Christian Pantel (Chorleiter) Stefanie Tillmann (stellvertretende Schulleiterin, Gesang), Andrea Hütter (Gesang), Gabriele Bergmann (Gesang) und auch Schulleiter Peter Zarnitz (E-Gitarre, Gesang) mit den Schülern der vier Klassen zuvor fleißig geprobt, so dass die Stücke wie "Last Christmas", "Feliz Navidad" oder "Happy Xmas" am Ende genauso gut klangen wie die traditionellen Klassiker "Leise rieselt der Schnee", "Stern über Bethlehem" oder "Alle Iahre wieder".

promiss an den Geschmack che Gesichter sehen. der Kids und wohl letztlich auch vieler Eltern waren aber auch aktuelle Pop-Songs aus



Großes Miteinander von Eltern, Schülern und Lehrer: das Forum beim Schulkonzert im Advent

den Charts mit auf dem Programmzettel. So führte die 5a gemeinsam mit der Lehrerband den Nummer 1-Hit "80 Millionen" auf und die Klasse 6a brachte eine launige Version des Namika-Songs "Je ne parle pas français". Der Beifall der etwa 250 Zuhörer belegte, wie gut die Stücke ankamen und so konnte man sowohl auf der Bühne als Gewissermaßen als Kom- auch im Publikum nur fröhli-

> Die Saxofon-Einlagen von Marek Breitbach zu den Tolle Moderation: Andrea Wils-Weihnachts-Dauerbrennern



haus . Fotos: Hein

"Alle Jahre wieder" und "O, du fröhliche" brachten dann nochmals eine neue Note in den Programmablauf - ebenso wie die Sportakrobatik der Klassen 6a und 6b. In der 20minütigen Pause konnten sich die Besucher bei alkoholfreiem Apfelpunsch oder Kaltgetränken erfrischen und im Geschenkbasar stöbern: Dort gab es kleine Holzarbeiten, nette Deko-Artikel oder leckere Quittenmarmelade, eigens gekocht von Ulla Bankstahl.

"Es hat bestens geklappt,

kleinere Pannen fielen kaum ins Gewicht, die Eltern sind zahlreich gekommen - wir können ein durchweg positives Fazit ziehen. Der Erlös unseres Adventskonzertes fließt in die Arbeit unseres ambitionierten Fördervereins", so Schulleiter Peter Zarnitz und Ines Kister im abschließenden Gespräch mit unserer Redaktion. • ah



lade von Ulla Bankstahl nahm mancher Besucher als leckere Erinnerung an das Konzert mit.



Harmonisches Miteinander: Lehrer und Schüler auf der Bühne



Mit Schwung dabei: die 6a mit Namikas "Je ne parle pas francais"